
Les vœux de Jérôme Crampe, maire de Bordères-sur-l’Echez 
 

 

Pour la 2
e
 année consécutive, c’est par un message vidéo que Jérome Crampe, Maire de 

Bordères sur l’Echez, s’est adressé à ses administrés. Conformément aux consignes 

préfectorales, les cérémonies de vœux ont été annulées.  

 

Entretenir le bien-vivre ensemble 

« Notre traditionnelle cérémonie de vœux ne pourra pas nous rassembler cette année encore. 

Ma déception est grande, je ne doute pas que vous auriez également apprécié de partager ce 

moment pour marquer l’année qui débute » a expliqué le Maire, avant de poursuivre, « 2021 

s’est achevée comme 2020, elle a été faite de restrictions, de protocoles à respecter dans nos 

établissements d’annulations et d’autres faits non réjouissants. Mais faisant preuve de 

résilience dans ce contexte, vous avez franchi ces obstacles et repris vos activités qu’elles 

soient professionnelles, associatives ou sportives.  

Ensemble, nous avons réalisé les efforts nécessaires pour retrouver une vie normale, qui rime 

avec le bien vivre ensemble, ce bien-vivre ensemble dont nous sommes fiers à Bordères sur 

l’Echez.  

Ce lien social indispensable, c’est vous qui le tissez, nos associations le font vivre et le 

développent.  

 

Des projets réalisés et à venir 

En attendant, nos projets ont pu néanmoins voir le jour. La mairie est rénovée et agrandie. 

L’espace France Services a ouvert ses portes en ce début d’année et vous accueille tous les 

jours.  

La rue Simon Péré relie désormais la rue de la Fontaine au centre bourg.  

Le cheminement piétonnier entre le bourg et le Bois du Commandeur prend forme.  

Une 3e tranche de vidéo protection porte désormais à 50 le nombre de caméras installées sur 

la commune.  

En collaboration avec la communauté d’agglomération Tarbes Lourdes Pyrénées, nous avons 

également procédé à la rénovation totale de la médiathèque Claude Nougaro.  

2022 c’est aussi une année de projets structurants qui verra notre centre bourg se transformer.  

Le centre de santé, équipement indispensable pour notre commune, sortira de terre d’ici 

quelques semaines.  

L’avenue du Commandeur sera sécurisée en ce qui concerne les cheminements piétonniers.  

Les jardins familiaux sont en cours d’achèvement.  

Les études pour l’aménagement de la place Jean Jaurès sont maintenant lancées.  

La rénovation des classes de l’école maternelle Charles Perrault se déroulera tout au long de 

cette année.  

Le programme de voirie se poursuivra ainsi que tous les travaux d’agrément qui contribuent 

au confort des administrés, dont la liste est bien trop longue pour les énumérer en totalité.  

 

Saluer l’engagement et l’investissement des élus et des agents municipaux 

Je voudrais en profiter pour souligner l’engagement et l’investissement de l’équipe 

municipale, conseillères et conseillers municipaux, adjointes et adjoints. Cette équipe sait 

qu’elle peut compter sur l’ensemble des services municipaux, des agents qui chaque jour 



travaillent pour l’accueil de nos enfants, l’entretien des locaux et des espaces extérieurs, les 

services aux administrés, la tranquillité publique, l’embellissement de notre commune, sous la 

direction de Mme Vigneau, Directrice Générale des Services, que je salue ici.  

A vous tous, agents et élus, je vous souhaite une excellente année 2022.  

 

Remerciements aux partenaires de la commune 

La vie de la commune est synonyme de projets, d’entretien, de fonctionnement. Tout cela ne 

serait pas possible sans la participation de partenaires institutionnels que je salue également, 

les services de l’Etat et Monsieur le Préfet, la Direction Départementale des Territoires et son 

Directeur, la Région Occitanie et sa Présidente, Mme Carole Delga, le Conseil Départemental 

des Hautes-Pyrénées et son Président, Michel Pelieu, la communauté d’agglomération Tarbes 

Lourdes Pyrénées et son président Gérard Trémège, le Syndicat Départemental d’Energie et 

son Président, Patrick Vignes, pour ne citer que les principaux. Je n’oublie pas les 

établissements, syndicats et autres institutions qui nous assistent et nous aident pour la gestion 

de la forêt, la collecte et le traitement des déchets, la définition de nos projets, la protection 

des citoyens, la défense incendie, la comptabilité publique.  

Cela me donne l’occasion de rappeler combien le service public est essentiel à l’équilibre de 

notre société. A tous leurs agents, leurs élus, leurs collaborateurs, je présente mes meilleurs 

vœux pour la nouvelle année. 

 

La fierté des valeurs de la République 

Vu d’en haut, c’est au cœur de notre nation que j’observe Bordères sur l’Echez, une nation 

fière de ses valeurs humaines, citoyennes et républicaines. 

La république, c’est ce qui nous unit dans la diversité des origines, des croyances, et des 

opinions.  

Ces valeurs républicaines ont à mes yeux une valeur inestimable. Avec vous, je formule le 

vœu qu’à l’avenir, nos libertés, notre pays ne soient pas les victimes du fanatisme religieux, 

de l’individualisme, mais qu’au contraire, notre république et tous ses citoyens se rassemblent 

pour les mêmes valeurs de partage, de respect et de laïcité.  

Je ne pourrais parler de République sans adresser mes vœux les plus chers, à celles et ceux qui 

la soutiennent et la font vivre, les élus locaux, mais aussi nos parlementaires, Mme Jeanine 

Dubié et M. Jean-Bernard Sempastous, députés des Hautes-Pyrénées, Mmes Viviane 

Artigalas et Maryse Carrère, sénatrices des Hautes-Pyrénées. Je leur renouvelle toute ma 

reconnaissance pour leur travail au service de notre territoire et de nos concitoyens.  

 

Vœux particuliers aux administrés 

Enfin, c’est à vous chers administrés que je pense très fort, en particulier à ceux qui souffrent 

ou qui ont souffert de l’isolement, notamment les plus anciens, nos séniors.  

Avant tout, je souhaite que 2022 vous apporte le bonheur et surtout la santé, composante 

essentielle à la réussite de vos projets, personnels, familiaux ou professionnels.  

Bonne année à tous, très bonne santé pour cette nouvelle année ! 


